
 

 

Consiglio di Istituto del 05/11/2021 N.2 anno scolastico  2021/2022 

 

L’anno 2021, il giorno 5 Novembre 2021 alle ore 15,00, a seguito di regolare convocazione, in modalità a distanza 

attraverso la piattaforma GoogleMeet, si riunisce il Consiglio d’Istituto dell’Istituto Marconi con il seguente ODG: 

 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Piano di rientro definitivo  

2) PON, reti locali.cablate e wireless nelle scuole  

3) PON, digital board – trasformazione digitale nella didattica e nella organizzazione 

4) Organizzazione del Corso Primo soccorso 

5) Prova pratica del corso Antincendio e chiusura corso antincendi 

6) Giorni di chiusura della scuola 

7) Inizio progetto Safety Bike, Ped e presentazione del personale coinvolto 

8) Percorso formativo per la certificazione di esecutore all’uso del BLS-D 

 

Sono presenti: 

1. Cipriani Paolo...........................................Dirigente Scolastico 

2. Della Guerra Enrico..................................Genitori - Presidente 

3. Masi Fabiana............................................Genitori - Vice Presidente 

4. Puggelli Andrea........................................Docenti - Segretario 

5. Licata Franca............................................Docenti 

6. Ippoliti Valeria..........................................Docenti 

7. De Palma Carmela....................................Docenti 

8. Rotondaro Paola.......................................Docenti 

9. Bocchetti Antonio.....................................Docenti 

10. Cianci Francesco......................................Docenti 

11. Simon Luca……………………………..Docenti 

12. Nicolosi Giacomo.....................................Genitori 

13. Galante Lucia............................................Genitori 

14. Saraceno Lorenzo......................................Studenti 

15. Gonfiantini Filippo....................................Studenti 

16. Cundari Fulvia..........................................D.S.G.A. 

 

 

Risultano assenti, Cosimo Antonio, Ferracane Annamria, Calmai Luca.; il Presidente verificata la presenza del numero 

legale, dichiara aperta la seduta. 
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PUNTO 1) Piano di rientro definitivo 

Il Dirigente scolastico prof. Paolo Cipriani riferisce che il piano di rientro degli studenti ricalca quello già deliberato 

lo scorso anno scolastico. 

Il Piano di rientro a scuola  di quest’anno è stato deliberato dal Consiglio d’Istituto il 3 Settembre 2021 e dal Collegio  

dei ocenti il 24 Settembre 2021. Si fa inoltre presente che  precedentemente era stato avanzata alla Provincia una 

richiesta di trasposto degli studenti ma alla luce dell’emergenza sanitaria, della scarsità degli autobus e degli eccessivi 

costi si era concordata la modalità adottata. 

Sono state sollevate criticità circa il rientro al termine delle ore di Scienze Motorie e Sportive, in quanto viene svolta 

la Didattica digitale integrata consentendo agli studenti di collegarsi da casa pee due ore ogni quindici giorni. 

Il dirigente scolastico Prof. Cipriani riferisce che la Didattica digitale integrata viene utilizzata da diverse scuole in 

diverse regioni per gravi motivi di natura logistica/organizzativi come il fatto di non poter usufruire di una palestra 

scolastica. 

Si apre la discussion su questo punto: 

Il Prof. Bocchetti  prende la parola e dichiara che nell’attuale situazione la DDI non può essere svolta. Propone due 

alternative: l’accompagnamento a piedi da parte dei docenti degli studenti alla palestra  e il successive rientro a scuola, 

sempre a piedi. In alternativa, il rientro pomeridiano in presenza per docenti e alunni. 

Il preside fa presente che il nostro non è da considerare un progetto di didattica a distanza ma  un tentativo di risolvere 

un grave problema organizzativo e soprattutto di sicurezza degli alunni. Constata anche un forte disagio per studenti e 

famiglie che abitano lontano dalla sede dell’Istituto. 

Lo studente Saraceno prende la parola per dichiarare che l’attuale rientro a distanza per gli studenti funziona. 

Prende la parola il Presidente del Consiglio d’Istituto per sottolineare come la DDI sia un’opportunità in un momento 

così complesso e approva l’attuale Piano di rientro. 

Successivamente intervenie per i genitori la si.gra Galante per esprimere parere favorevole all’attuale impostazione di 

rientro. 

Anche la sig.ra Masi prende la parola per confermare che un eventuale rientro in presenza porterebbe a dei problemi 

di natura logistica e si dichiara favorevole a proseguire con l’attuale impostazione. Lo stesso per il genitore Nicolosi. 

Il prof. Sgadari, invitato come responsabile dell’orario prende la parola per far presente che non tutti gli studenti si 

collegano da casa il pomeriggio, e chiede informazioni circa la possibilità di utilizzo, da parte della Provincia degli 

autobus sia per l’andata che per il ritorno dalla palestra. 

Interviene il prof. Puggelli che illustra il piano didattico e organizzativo “Scienze Motorie e Sportive” comprese le 

modalità di svolgimento delle lezioni. Il suddetto piano viene allegato al presente verbale.  

Il preside dopo un attento ascolto di tutte le posizioni comunica che immediatamente farà una ulteriore richiesta alla 

Provincia di attivare di un servizio di trasporto pubblico; in attesa della risposta dall’Ente preposto chiede al Consiglio 

di confermare l’attuale impostazione. Si passa alla votazione che a maggioranza si esprime sulla conferma del Piano 

di rientro. Votano contrari i proff. Bocchetti e De Palma. Il consiglio d’Istituto accoglie a maggioranza la proposta 

nell’attesa di ulteriori sviluppi. 

Delibera n.7 a.s. 2021/2022 
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PUNTO 2 e 3) PON, reti locali.cablate e wireless nelle scuole e PON, digital board – trasformazione digitale 

nella didattica e nella organizzazione 

Il Dirigente scolastico prof. Cipriani riferisce che l’Istituto ha vinto entrambi i bandi relativi ai PON in oggetto e 

comunica l’intenzione e la possibilità di svilupparli entrambi, il primo riguarda l’implementazione delle reti locali e 

del cablaggio complessivo, il secondo permetterà l’acquisto di ulteriore materiale digitale per l’implementazione della 

didattica.  

Il consiglio d’istituto delibera all’unanimità l’avvio di tali PON 

Delibera n.8 a.s. 2021/2022 

 

PUNTO 4 e 8) Organizzazione del Corso Primo soccorsoe uso del BLS-D 

Il Dirigente scolastico prof. Cipriani comunica che verrà attivato a Gennaio un corso di primo soccorso, in anticipo 

rispetto a quanto ipotizzato in precedenza. Verrà attivato anche un corso per l’utilizzo del defibrillatore da parte del 

personale scolastico. Se possibile, i due corsi saranno svolti in maniera contestuale attraverso un corso di BLS-D. 

 

PUNTO 5) Prova pratica del corso Antincendio e chiusura corso 

Il Dirigente scolastico prof. Cipriani comunica che il 23 Novembre p.v sarà svolta la prova pratica a chiusura del corso 

antincendio svolto dal personale scolastico. Tale prova si svolgerà dalle ore 14.30 alle ore 16.30. 

Il dirigente scolastico comunica altresì che è sua intenzione rinnovare alla Provincia la richiesta della soluzione del 

problema inerente i sistema antincendio. Inoltre verrà richiesto lo stato dei lavori inerente la certificazione antincendio. 

 

PUNTO 6) Giorni di chiusura della scuola 

Il Dirigente scolastico prof. Cipriani comunica al Consiglio d’Istituto la richiesta, agli atti, pervenuta dal personale 

ATA di razionalizzare i giorni della chiusura della scuola contestualmente alla sospensione delle lezioni. Nello speci-

fico, i giorni chiesti sono i seguenti: 

24 Dicembre 2021 

31 Dicembre 2021 

7 Gennaio 2022 

3 Giugno 2022 

12 e 16 Agosto 2022 

Il consiglio d’Istituto accoglie la proposta con il voto contrario del preside. 

Delibera n.9 a.s. 2021/2022 

 

PUNTO 7) Inizio progetto Safety Bike, Ped e presentazione del personale coinvolto 

Si illustra la programmazione del progetto Safety Bike che è stato approvato dal collegio e dal Consiglio in sedute 

precedenti che a breve sarà attivato. Il preside presenta il PED e i nominativi delle risorse umane coinvolte (docente 
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senior esterno, tutor tecnici, tutor di supporto, personale amministrativo, rendicontatore interno, direzione, coordina-

mento interno) con il rispettivo numero di ore da svolgere. 

Il consiglio d’Istituto approva all’unanimità sia l’avvio del progetto che il piano presentato. 

Delibera n.10 a.s. 2021/2022 

 

Dopo aver discusso tutti i punti all’ordine del giorno, il Consiglio si scioglie alle ore 16.20 

 

Prato, 3 Settembre 2021 

 

Il segretario             Il presidente del Consiglio d’Istituto 


